

L'école du futur

- L'école du futur serait organisée avec des chaises remplacées par des fauteuils volants.
- Il y aurait aussi une piste de danse pour récompenser les élèves, des bureaux en fer, une grande baie vitrée.
- Les tablettes remplaceraient les manuels, les feuilles de cours.
- Un bar à eau installé au fond de la classe pour les élèves qui ont soif en classe et qui ont bien travaillé.
- Un vidéo projecteur pour les élèves pour qu'ils regardent leurs clips préférés quand ils ont bien avancé leur travail.
- Le professeur lui a un bureau de 3 mètres, un fauteuil volant et confortable.

